

SUMMARY

PENGARUH LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, DAN LEVERAGE TERHADAP RETURN SAHAM PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-2012

Created by Anggun Pamella

Subject : PENGARUH LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, DAN LEVERAGE TERHADAP RETURN SAHAM PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-2012

Subject Alt : PENGARUH LIKUIDITAS, PROFITABILITAS, DAN LEVERAGE TERHADAP RETURN SAHAM PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-2012

Keyword : Stock return, Current Ratio, ROE, Debt to Equity Ratio, Rasio Keuangan

Description :

Banyak investor menginvestasikan dananya berupa instrumen saham pada beberapa perusahaan dengan tujuan agar investasi tersebut menghasilkan pengembalian saham yang menguntungkan. Selain itu investor juga melihat performa keuangan perusahaan-perusahaan, hal ini sangat penting bagi investor sebab perusahaan yang memiliki performa keuangan yang bagus akan menghasilkan pengembalian saham yang menguntungkan.

Penelitian berupaya untuk melihat pengaruh dari penilaian rasio keuangan Current Ratio, Return On Equity and Debt to Equity Ratio terhadap Returns Saham.

Metode penentuan sample dari penelitian ini menggunakan metode purposive sampling. Sample yang digunakan adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode Januari 2010 dan Desember 2012, jenis data dalam penelitian ini adalah data sekunder yang sumber datanya di peroleh dari laporan keuangan perusahaan-perusahaan manufaktur Bursa Efek Indonesia tahun 2010-2012.

Model analisis data dari penelitian ini yang digunakan adalah analisis regresi.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa rasio rasio keuangan mempengaruhi keputusan investor dalam melakukan investasi. Oleh karena itu perusahaan harus lebih memperhatikan kinerja keuangannya terutama Return on Equity (ROE) dan Current Ratio karena lebih dominan mempengaruhi return saham.

Bagi investor bias menjadikan rasio-rasio keuangan sebagai alat pengambil keputusan selain itu, investor harus lebih memperhatikan faktor-faktor lain yang mempengaruhi return saham seperti factor eksternal perusahaan. Bagi peneliti sebaiknya menambah jumlah sampel yang diteliti dan periode penelitian ditambah. Selain itu perlu ditambahkan faktor-faktor lain yang mempengaruhi return saham selain dari rasio keuangan.

Kata kunci : Stock return, Current Ratio, ROE, Debt to Equity Ratio, RasioKeuangan

Date Create : 20/09/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduit_201012139
Collection : undergraduit_201012139
Source : Undergraduate these economy of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor